

C'est comme conséquence de ceci que Marie est appelée la trésorière de Jésus-Christ ; c'est lui-même qu'elle possède, lui-même qu'elle donne : *Thesauraria Jesu Christi.* (Albert le Grand.)

Or, le *grand trésor* que Jésus-Christ a laissé à l'Eglise c'est le divin Sacrement — Marie est donc la céleste Trésorière de l'Eucharistie, préposée, plus encore que l'ancien Joseph, sur le divin Froment de l'Eglise : “*apparuit Joseph universa (frumenti) horrea*” (*Gen. 41*)

### Troisième fondement :

#### **La Part toute spéciale de Marie dans le don et dans la dispensation de l'Eucharistie.**

Tout nous vient donc par Marie, et nous lui devons par conséquent le don ineffable de l'Eucharistie, et toutes les grâces que renferme ce Sacrement. Il faut préciser davantage et étudier quelle *part spéciale* la sainte Vierge a eue dans le don qui nous a été fait une première fois à la Cène, et qui nous est fait tous les jours sur l'autel.

*C'est la grande mission de Marie de donner Jésus au monde dans toutes ses manifestations, dans tous ses états,* comme elle le fit une première fois en l'Incarnation. Ouvrons le saint Evangile: cette vérité y apparaît dans un jour radieux.

Jésus veut aller sanctifier Jean par sa présence divine. Marie le porte ; elle est le sacrement de Jésus ; et sa voix maternelle est le canal de la divine influence du Sauveur sur le Précurseur : Marie donne Jésus à saint Jean.

Quelques mois plus tard, les mages, les prémices des Nations, trouvent l'Enfant avec sa Mère : L'Enfant-Dieu sur les genoux, dans les bras de Marie, qui le présente à leurs adorations : Marie donne Jésus au monde.

Marie le présente au temple ; elle l'offre véritablement à Dieu, se dépouillant entre ses mains de tous ses droits de mère sur lui ; elle le donne pour le salut du monde, ratifiant par cette offrande publique le sacrifice que Jésus avait fait de lui-même à son Père, dès le premier moment de sa conception.

Au jour de sa première manifestation publique, c'est Marie encore qui fait sortir Jésus de son obscurité : elle le donne au monde comme le prophète qui va annoncer les miséricordes du Seigneur, et elle lui conquiert la foi de ses premiers disciples, jusque là hésitants : *Et crediderunt in eum discipuli.*